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Asistentes: 
 
Presidenta:  
-Francisca Martínez Cuenca. 
 
 
Miembros de la Asamblea: 

Estamento de Clubes: 
  - Mª Jose Bartual Montesinos  ( Club Sofbol Fenix ) 
  - Juan García Puig       ( CB. Astros ) 
  - Enrique Belda Biurrun ( Gandía Beisbol Club ) 
  - Amparo Garcia Bort  ( CBS Antorcha ) 
  - Carlos Paredes González (CBS Criollos de 
Castellón) 
  - Jose Miguel Alonso Blasco  (CFA. Valencia Bats) 
   
Estamento de Deportistas 
  - Javier Sánchez 
  - Alejandro Sánchez Martínez 
  - Cristian Aineto García 
   - Edgar Aineto García 
  - Eloy Espejo López 
 
Estamento de Técnicos 
  - Gilberto Sánchez 
  - Pedro Aineto García  
 
Estamento de Árbitros y Anotadores: 
   - Alberto Castro Gotera. 
  

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
 
 
Reunidos en Valencia, en las oficinas de la Federación Valenciana sitas en Avda. Malvarrosa, 
122 bajo. 46011 Valencia, los siguientes miembros de la Asamblea General de la Federación 
de Beisbol, Sófbol y Futbol Americano de la Comunidad Valenciana: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 
 
y siendo las 18.40 horas del día 30 de Junio de 2017  se trataron los puntos del orden del día y 
se tomaron los siguientes acuerdos: 
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ORDEN DEL DIA 
 

1º  Aprobación si procede del Acta de la reunión anterior. 
2º  Liquidación Presupuesto Ejercicio Económico 2016.  
3º  Aprobación si procede del Presupuesto 2017  
4º  Aprobación si procede del Proyecto Deportivo 2017  
5º  Ruegos y Preguntas. 
 

DESARROLLO DE LA REUNION 
 
 
 1.- Aprobación Acta de la Reunión anterior de 25 de Julio de 2017. 

Se procede a la lectura del acta y no habiendo ninguna objeción, se procede a la  
votación de aprobación del acta referida: 

A FAVOR……………… 13 votos 
EN CONTRA…………..   0 votos 
ABSTENCIONES……..   1 votos 
 

 
 
2º  Liquidación Presupuesto Ejercicio Económico 2016.  
 
Fca. Martinez (Presidenta) presenta y hace una ligera explicación de la liquidación del 
Ejercicio Económico de 2016. 

 
    

Se procede a la votación de aprobación da la liquidación del Presupuesto del Ejercicio 
Económico de 2017: 

A FAVOR……………… 12 votos 
EN CONTRA…………..   1 voto. 
ABSTENCIONES……..   1 votos 

 
 

3º  Aprobación si procede del Presupuesto 2017  
 
Fca. Martinez (Presidenta) presenta y hace una ligera explicación del Presupuesto del 
Ejercicio Económico de 2017.  

 
 
Se procede a la votación de aprobación del Presupuesto de 2017: 

A FAVOR……………… 12 votos 
EN CONTRA…………..   0 votos 
ABSTENCIONES……..   2 votos 

 
4º  Aprobación si procede del Proyecto Deportivo 2017  
 

La presidenta informa que el Director Técnico de la Federación, el Sr. Javier 
Sánchez Millán, ha renunciado a su cargo por motivos personales, por lo que a 
partir de Septiembre se procederá a buscar un nuevo Director Técnico. 
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 . 
 

Se procede a la votación de aprobación del Proyecto Deportivo de 2017: 
A FAVOR……………… 13 votos 
EN CONTRA…………..   0 votos 
ABSTENCIONES……..   1 votos 
 

 
5º  Ruegos y Preguntas. 
 
Juan García  (CB. Antros): 
 

� Felicita a la Junta Directiva por el proyecto presentado 
 

� Plantea la pregunta de qué hacer para conseguir más promociones y que  
aumente el número de inscritos.  
Desde la Federación se le explica que estamos llevando a cabo en 
colaboración con la Consellería y los técnicos de varios clubes el Programa 
Esport a l´escola lo que está permitiendo acercar nuestra disciplina deportiva a 
todos los niños de los colegios e Institutos de la Comunidad Valencia en horario 
lectivo. Es una buena oportunidad para darnos a conocer no solo en la ciudad 
de Valencia, sino en todos los pueblos y comarcas de nuestra comunidad. 
 

 
Mª José Bartual (CS. Fénix) 

 
� Solicita información sobre la valla del campo de Sófbol.  Aprovechando que 

está el Gestor de la instalación, Juan García, le responde que está a la espera 
del presupuesto que ha de pasarle Itziar y Elisa, entrenadoras de su club, ya 
que les había presentado una propuesta que no aceptaron. 

 
 
Jose Miguel Alonso (CFA. Valencia Bats) 

� Propone una derrama por parte de todos los clubes para paliar a corto plazo la 
deuda de la Federación. 
Se le responde que se hará llegar esta propuesta a todos los clubes. 

� Informa que para la próxima Asamblea presentará la solicitud de un informe 
favorable de la Federación para iniciar los trámites de segregación de la 
modalidad deportiva, Fútbol Americano de la Federación. 

 
 
Enrique Belda (Gandía Béisbol Club) 

� Quiere aclarar el porqué de la organización de la Fase Final de 1ª Div.de 
Béisbol. Deja claro que no ha comprado la plaza y que el motivo de haberla 
pedido era porque le fue concedida una subvención para la organización de un 
evento y necesitaba organizar algo para no tener que devolver el dinero. 

 
� Anuncia su dimisión como Presidente del Club ya que no ha sentido en ningún 

momento el apoyo de los otros clubes ni de su propia gente. 
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� La Presidenta de la Federación, en nombre de la Junta Directiva le agradece el 
tiempo dedicado a nuestro deporte y le emplaza para que se lo piense o por lo 
menos que no se desvincule de la Federación ya que estamos necesitados de 
gente comprometida y valiosa y en su caso cumple esas dos premisas. 

 

 
 

 
 
 

 
Y sin haber más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19.45 horas. 
 
VºBº de la Presidenta.     

 

 


